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SAVONA

Il Comune si prepara al dopo
Circoscrizioni e ieri la giunta
Berruti ha approvato la rifor-
ma del decentramento pro-
posta dall’assessore ai Quar-
tieri, Francesco Lirosi. La Fi-
nanziaria del 2007 le ha aboli-
te per i Comuni con meno di
100 mila abitanti, il «decreto
milleproroghe» le ha mante-
nute in vita fino alla scaden-
za del mandato di questa am-
ministrazione (giugno 2011).

Addio alle cinque Circo-
scrizioni e il piano che l’as-
sessore Lirosi ha illustrato ie-
ri prevede tutta una serie di
novità a cominciare dal fatto
che sarà necessario «arruola-
re» una serie di referenti in
tutti i quartieri. Si tratta di
volontari con cui l’assessora-
to ai quaerieri - che si presu-
me sarà dotato di uno staff
apposito - resterà in contatto
nelle varie periferie. «Per fa-
re questo dovremo metterci
in contatto con le società di
mutuo soccorso, con le par-
rocchie con le società boccio-
file», spiega l’assessore Liro-
si. Ci saranno gruppi di citta-
dini in ogni quartiere a fare
da referenti per il Comune,
quelli che nelle amministra-
zioni rinnovate dopo il 1˚ gen-
naio 2008 sono stati chiama-
ti «Forum territoriali». Per
chi farà parte di questi circo-
li non sono previsti compensi
né gettoni. Sarà una forma di
collaborazione volontaria.

Aggiunge Lirosi: «Questi
circoli non avranno possibili-
tà di spesa autonoma e il loro
compito sarà quello di co-
stante contatto e consultazio-
ne dei cittadini. Il secondo
elemento sarà rappresenta-
to poi dal continuo flusso di
informazioni che le varie pe-
riferie invieranno al Comu-
ne. Ci saranno anche incon-
tri programmati che i rap-
presentanti del Comune fa-

ranno in tutti i quartieri. Infi-
ne è chiaro che l’assessorato ai
Quartieri dovrà avere una giu-
sta disponibilità finanziaria e
una struttura di persone in
grado di dare risposte alle
istanze dei cittadini».  [P. P.]
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Sportello Asl e «mala burocrazia»

Fumi su Aurelia Bis
precisazioni Anas
I In riferimento all’artico-
lo «Polemica per i fumi sul-
l’Aurelia bis», pubblicato
mercoledì 19 ottobre, a pag.
65, relativo al funzionamento
degli impianti di ventilazione
della Galleria Alassio 1, sulla
strada statale Aurelia bis, si
ritiene doveroso effettuare
una serie di precisazioni.
A partire dalla metà dello
scorso mese di settembre,
l’impianto di estrazione dei
fumi della Galleria Alassio 1 è
stato dotato di idonei «inver-
ter» che consentono un avvia-
mento progressivo dei moto-
ri dei ventilatori, con adatta-
mento della regolazione dei
giri dei motori stessi alle effet-
tive necessità della galleria
(ad esempio la presenza di fu-
mo), con conseguente notevo-
le riduzione delle emissioni
acustiche verso l’ambiente
circostante. Grazie a questo
dispositivo, nonché alla realiz-
zazione degli interventi relati-
vi all’insonorizzazione della
cabina elettrica posta all’im-
bocco lato Alassio della galle-
ria, è stato superato il proble-
ma relativo al rumore, tanto
che l’opinione pubblica, se-
condo quanto riportato negli
articoli pubblicati, ritiene che
i ventilatori non siano attual-
mente in funzione mentre gli
stessi funzionano perfetta-
mente con le modalità sopra
descritte.
Di conseguenza non è affatto
vero che sia il personale di
esercizio, come affermato
nell'articolo, a dover operare

«manualmente» sulla strumen-
tazione per consentire l’estra-
zione dei fumi in galleria. Il per-
sonale è presente in galleria so-
lo per le normali operazioni di
sorveglianza di un tunnel aven-
te una lunghezza di circa 2500
metri.
Infine, non risultano effettuati
negli ultimi giorni interventi
per emergenze, in genere ri-
conducibili a situazioni partico-
larmente critiche, tali da gene-
rare il blocco del traffico in gal-
leria mediante l’accensione dei
semafori agli imbocchi e la con-
seguente necessità di interven-
to manuale da parte del perso-
nale di esercizio.

GIUSEPPE SCANNI

DIRETTORE RELAZIONI ESTERNE

Computer «bugiardo»
nel park di via Piave
I Ieri mattina, ore 9,50, arri-
vo in via Piave, ingresso lato
via Trincee, e mi trovo blocca-
to dalla scritta «parcheggio
completo»”. La sbarra ovvia-
mente non si alza. Alzo lo
sguardo e mi accorgo che sulla
sopraelevazione del parcheg-
gio vi sono decine di posti libe-
ri. Non è la prima volta che suc-
cede: evidentemente il compu-
ter che regola l’accesso al
parking è tarato male e crea di-
sagi agli utenti, bloccati in co-
lonna davanti alle sbarre.

LETTERA FIRMATA

SAVONA

FARMACIE DI TURNO

I Sarà lo studio Villata - De-
gli Esposti di Milano a presen-
tare, probabilmente già en-
tro la prossima settimana, ri-
corso contro il parere positi-
vo, pur con alcune prescrizio-
ni, espresso dalla commissio-
ne di Via regionale per la rea-
lizzazione della piattaforma
Maersk. Lo ha deciso questa
mattina la giunta del sindaco
Attilio Caviglia, che prosegue
nella sua battaglia contro la
piattaforma porta container.
L’incarico di presentare il ri-
corso è stato affidato a legali

di prestigio come Riccardo Vil-
lata, cattedratico di fama in-
ternazionale, docente di dirit-
to amministrativo e dell’Unio-
ne Europea presso l’Universi-
tà di Milano. «E’ un atto dovu-
to - ha commentato il sinda-
co Caviglia -, considerato che
il ministero dell’Ambiente ha
di recente richiesto di valuta-
re il nuovo piano, in base an-
che a quanto abbiamo sem-
pre detto in campagna eletto-
rale pronunciandoci contro il
progetto della piattaforma
multipurpose».  [A. AM.]
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E
poi tanti altri come la
professoressa De
Martino, il mio amico

Andrea, i miei compagni di
classe, il mio nuovo amico
Sandro... Persone che han-
no contribuito, sempre con
affetto, a farmi migliorare.
Ho sempre pensato che
chiunque avesse la possibi-
lità di insegnarmi qualco-
sa. Tutti possono insegna-
re qualcosa e nessuno è su-
periore a nessuno.

Sapete cosa diciamo noi
alle Frecce? «Esiste qualcu-
no che non sbaglia mai? Al-
lora qual è il problema di
confrontarsi con rispetto
con lo scopo comune di mi-
gliorare?». Non vi è alcun
problema... Nella vita biso-
gna essere umili. Questo è
il segreto.

Queste persone mi hanno
insegnato che nella vita biso-
gna avere innanzitutto ri-
spetto per se stessi e per gli
altri. Che bisogna persegui-
re i sogni con il massimo im-
pegno, umiltà, sacrificio, leal-
tà, trasparenza, ma soprat-
tutto che per essere degli ec-
cellenti non bisogna per for-
za essere il Comandante del-
le Frecce Tricolori, perché
quello che conta nella vita so-
no altre cose come per esem-
pio la salute, gli affetti e tan-
te altre cose.

Per questo e per tantissi-
mi altri motivi io dico sem-
pre con il cuore in mano
che sono un ragazzo stra
stra fortunato e che tanta
della mia fortuna la devo
anche a voi.

 GRAZIE DI CUORE
 SAVONA

MASSIMO TAMMARO

SAVONA
Sono di turno dalle 8,30 alle 19,30: Centra-
le, corso Italia, tel. 850518. Mongrifone,
via don Minzoni,tel. 805895. Piemonte-
se, via Torino, tel. 820502. Il servizio nottur-
no viene garantito dalle farmacie: Fascie,
via Boselli 24, tel. 850555 (dalle 19,30 alle
8,30) e da Saettone, via Paleocapa 147,
tel. 813724 (dalle 19,30 alle 8,30).
Sono inoltre reperibili:
VALBORMIDA
CAIRO:Manuelli, via Roma, tel.
503855. (per il notturno Giraudo di
Mallare, tel.586195 e San Giacomo di
Cairo, tel.599969). MILLESIMO: Sarol-
di, piazza Italia, tel. 565650. MURIAL-
DO: Odella, Borgata Piano, tel. 53506.
VADESE
VADO: Mezzadra, via Aurelia, tel.
880231. (in appoggio Comunale di Qui-
liano,viaRoma,tel.2000007).
VEZZI PORTIO: San Giorgio, via Spotorno,
tel.742168.

FINALESE
PIETRALIGURE:Finadri, via Montaldo, tel.
628035. (Per il nott. S. Giovanni, tel.
677171 per il compr. da Borghetto a Vari-
gotti). FINALE: Del Borgo, , via Fiume, tel.
690623.BORGHETTO:Comunale,via Euro-
pa 33, tel. 971013.
ALBENGANESE
CERIALE:Moreno,viaAurelia,tel.931049.
ALBENGA: Comunale via don Isola, tel.
51701. VILLANOVA: Ranaldo, via Roma,
tel. 582927.
ALASSINO
ALASSIO: Sant’Ambrogio, piazza Airaldi
Durante, tel. 645164. ANDORA: Borga-
rello, via Clavesana 51, tel. 85040.
ALBISOLA-VARAZZE
ALBISSOLA MARINA: Della Concor-
dia, via Bigliati 24, tel. 481616.
ALBISOLA SUP.: Stella Maris, corso az-
zini, tel. 480243. CELLE: Brunetti, via
Colla, tel. 990124 (nei fest. solo 9-12,30).
VARAZZE: Gallo, piazza Malocello, tel.
97280.

Sprechi e ostinata burocrazia i mali della nostra Sanità. Se-
gnalo un caso di mala burocrazia avvenuto il 20 ottobre c.m.
Devo ritirare un referto di mia madre novantaduenne in Ra-
diologia. Allo sportello presento il foglio di ritiro con delega fir-
mata da mia madre e la mia carta d'identità. Il referto mi viene
rifiutato perché sul foglio era specificato come fosse necessa-
rio presentare sia la carta d'identità del soggetto che aveva
usufruito della prestazione che di colui che ritirava il referto.
Sono d’accordo sulla richiesta di un documento di chi ritira il
referto, ma mi pare assurdo richiedere quello del soggetto del-
la prestazione. Non è già più che sufficiente presentare il mo-
dulo di ritiro controfirmato dal titolare della prestazione che
attesta l'avvenuta delega? La firma autografa deve aver valo-
re a meno che non si abbia la sicurezza che sia falsa. Oltretutto
mi sono stupito quando ho visto consegnare referti senza ri-
chiedere alcun documento ad almeno due persone, forse cono-
scenti od amici! Dovrò rimettermi in coda con perdita di tem-
po mia e dell'addetta. Il rispetto della privacy è altra cosa.

LUIGI PESENTI

SAVONA

AMBULANZE

COMUNE ECCO COME CAMBIERA’ IL SISTEMA DEL DECENTRAMENTO

Addio alle Circoscrizioni
Savona riscopre i quartieri
Il piano di Lirosi: avremo solo dei referenti volontari

L’assessore Franco Lirosi

Vado Ligure

Maersk, nuovo ricorso del Comune
contro l’ok della Via regionale

I «Per una libera informa-
zione» è il tema dell’incontro
di ogi alle 18 alla libreria
Ubik. Ospite l’ex senatore e
consigliere Rai, Carlo Rogno-
ni, già direttore di Panorama
e del Secolo XIX. L’incontro è
organizzato dalla mozione
Ignazio Marino del Pd. Parte-
ciperanno anche Ermanno
Pasero e Lorenzo Frixione.

Savona

Oggi alla Ubik
l’ex senatore

Carlo Rognoni

I Sono in arrivo i fondi per
avviare i lavori al tetto della
palestra del polo scolastico di
Sassello. L’area è ancora fuori
uso dopo che, nel febbraio
scorso, la spessa coltre di ne-
ve ghiacciata ne provocò l’in-
terdizione precauzionale do-
po un sopralluogo dei vigili
del fuoco. «La tettoia è com-
pletamente da rifare. Dalla
Regione e dall’assicurazione
arriveranno circa 250 mila eu-
ro. Non abbiamo certezze sul-
la data di consegna lavori,
poiché tutto è dipendente
dalle condizioni climatiche,
dalle quali non si può prescin-
dere», ha spiegato il vicesin-
daco di Sassello Giacomo «Mi-
no» Scasso.  [M. PI.]

Sassello

250 mila euro
per il tetto

della palestra

I Per una volta i clienti sa-
ranno accolti nei negozi di
Varazze non per far acquisti,
ma per ricevere omaggi de-
stinati ai più piccoli. L’occa-
sione si presenterà sabato
31 per la festa di Halloween.
L’idea è della a sezione loca-
le dell’Ascom: «Ci sembra in-
teressante - spiegano - per
una volta far entrare nei no-
stri esercizi i possibili clienti
non per comprare, ma per ri-
cevere un regalo destinato
ai figli che saranno invitati
nei negozi che espongono la
vetrofania della zucca per re-
citare la frase “dolcetto o
scherzetto?” ed avere in
cambio caramelle, dolcetti,
gadget e altro».  [M. PI.]

Varazze

Sabato nei negozi
dono di Halloween

per i bambini

Impegno e umiltà
Grazie, Savona

GUARDIA MEDICA (tutta la provincia)
Notturna (dalle 20 alle 8), (prefest. e fest.
dalle 8 del sabato alle 8 del lunedì):
tel. numero verde 800.556.688.

.

Lettere ed e-mail vanno inviate a:LA STAMPA
REDAZIONE DI SAVONA
p.za Marconi, 3/6 - 17100 Savona
Fax: 019 810.971, e.mail: savona@lastampa.it
Preghiamo i lettori di essere sintetici. I testi
privi di generalità, indirizzo e recapito telefo-
nico non saranno pubblicati.

La parola ai lettori

L’ipotizzato spostamento del-
l’attività dello stabilimento
balneare Madonnetta nella
porzione di spiaggia libera si-
tuata tra quella attrezzata e i
Bagni Acqua Limpida, ha ac-
ceso l’ultimo consiglio comu-
nale di Albissola Marina.

La zona Margonara-Ma-
donnetta, infatti, sarà coin-
volta nella costruzione del
porto turistico e per l’attività
balneare non ci sarà più spa-
zio: quindi la decisione del
trasferimento provvisorio,
ossia quando tutto sarà ri-
collocato nella battigia che
dovrebbe costituirsi a levan-
te della diga di sottoflutto del
porticciolo. Ma i consiglieri
di opposizione Luigi Silve-
stro e Furio Lenti Chiarbo-
nello non ci stanno e votano
contro la delibera: «Il sinda-
co Vicenzi, come il predeces-
sore Parodi, ha stabilito che

lo stabilimento, di competenza
amministrativa dell’Autorità
Portuale di Savona, debba fa-
re spazio al porto a discapito
di una spiaggia di Albissola.
Anche se si tratta di sistema-
zione provvisoria, ci si troverà
con una porzione di litorale in
meno per risolvere un proble-
ma dell’Autorità, dato che i
“Madonnetta” sono nella zona
di loro competenza».

Ma c’è di più, secondo i due
consiglieri: «L’utilizzo comu-
nale-demaniale marittimo de-
ve garantire una percentuale
minima di aree balneabili libe-
re e attrezzate pari al 40% del
fronte totale del litorale, di cui
almeno la metà (il 20% globa-
le) libere: quote che Albissola
non possiede. Quindi il Comu-
ne non può rilasciare nuove
concessioni, dato che oggi si è
già sotto la percentuale mini-
ma di spazi liberi».  [M.PI.]

ALBISOLA M. SILVERIO E CHIARBONELLO

“Fuorilegge lo spostamento
dei bagni della Madonnetta”
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